



## Las y los legisladores pidieron reconocer los derechos de las niñas indígenas y afroamericanas



La Cámara de Diputados conmemoró en Sesión Solemne el Día Nacional de la Niña Indígena y Afroamericana. Las y los legisladores pidieron reconocer los derechos de este sector. La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, reconoció su aportación cultural. “En este día deberíamos de refrendar que la diversidad cultural de nuestro país debe de ser un compromiso con la igualdad en la justicia social para todas nuestras niñas. Desde la Constitución Mexicana, nuestro orden jurídico, reconoce y protege tanto a la niñez, a los pueblos y a los integrantes de las comunidades de indígenas y afroamericanas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1362?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1362&authkey=!AFE-kJ4RKVMZJEs&ithint=video&e=8eslcP>